

Moody's reafirmó la calificación de Colombia como grado de inversión en Baa2 con perspectiva estable

- La firma calificadora de riesgo resaltó como aspectos positivos el marco institucional fuerte, el flujo libre de capitales y la independencia del Banco de la República en la política monetaria.
- Moody's anticipa un descenso en la inflación, una reducción en los desequilibrios externos y un estricto cumplimiento con la regla fiscal.

Bogotá D.C., 8 de junio de 2023.

El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Ricardo Bonilla, destacó este jueves, 8 de junio, la decisión de la firma calificadora de riesgo Moody's de reafirmar la calificación de Colombia en Baa2 con perspectiva estable.

La decisión de la calificadora de reafirmar la calificación responde principalmente a:

- o El marco institucional, que opera como un sistema de pesos y contrapesos, apoyando la calidad de las instituciones, la gobernabilidad del país y la continuidad de la política macroprudencial.
- o Las métricas fiscales de Colombia que permanecen en línea con las de sus pares de calificación, y la expectativa de una consolidación fiscal que está respaldada por un aumento estructural en los ingresos del gobierno y una disminución de la deuda.

Moody's también anticipa un descenso en la inflación, una reducción en los desequilibrios externos y un estricto cumplimiento con la regla fiscal.

“La ratificación de la calificación del país de dos escalones por encima del grado de inversión demuestra la confianza por parte del mercado y de los inversionistas en este Gobierno”, destacó el Ministro de Hacienda y Crédito Público, Ricardo Bonilla.

Este, agregó el jefe de la Cartera de Hacienda, es un espaldarazo a la fortaleza institucional y a la política macroeconómica y fiscal sólida que se mantiene en el país, a pesar de los desafíos económicos globales.

La calificadora resaltó como aspectos positivos el flujo libre de capitales y la independencia del Banco de la República en la política monetaria.





La perspectiva estable, según Moody's, incorpora la expectativa de que la fortaleza institucional seguirá respaldando el marco actual de políticas de Colombia y que la formulación de políticas resultará de un proceso de creación de consenso efectivo para equilibrar la necesidad de abordar las presiones sociales mientras se preserva una postura fiscal prudente.

La agencia calificadora Moodys ha resaltado acciones concretas del país como el incremento de los ingresos tributarios y el cumplimiento de la regla fiscal, concluyó Bonilla.

(Fin)

